



LPB propuesta trebeak y jóvenes 16-18 años ("Y la luz brilla en la tiniebla")

Como ya sabéis, debido a las restricciones de movilidad por la situación actual las ramas de trebeak (jóvenes de 16-18 años) no han podido desplazarse a Madrid a recoger la Luz de la Paz de Belén. Por eso este año queremos trasladar una propuesta a los grupos de jóvenes de esa edad (procedentes de grupos eskaut o de otras realidades diocesanas). Además de que sean dos representantes de esta edad quienes vengán a recoger la luz a la celebración del día 18 en Bilbao, hemos preparado unos materiales para que trabajen mientras cuidan la luz.

La propuesta es que después de recoger la luz podáis realizar durante el día **19 de diciembre** una actividad en clave de oración en la que abordaremos diferentes realidades de oscuridad para que ese día más que nunca "la luz brille en la tiniebla".

Los materiales que adjuntamos han sido realizados en colaboración con las áreas socio caritativas de nuestra diócesis.

Los temas que se abordan en los materiales son los siguientes:

1. Comercio justo
2. Personas mayores
3. Migraciones
4. Paz y reconciliación
5. Personas privadas de libertad
6. Salud y enfermedad
7. Personas sin hogar
8. Trabajo decente
9. Relaciones Norte Sur

Os animamos a que acompañéis al monitorado y les ayudéis a adaptar un poco los tiempos teniendo en cuenta la experiencia que tengan las personas de vuestros grupos, a los espacios de los que dispongáis y al tiempo que tengáis. Sabemos que es un material extenso y que quizá sea mucho para trabajar de una vez.

Os recordamos que es importante que los espacios que utilices para realizar la actividad sean adecuados para que podáis cumplir todas las medidas de seguridad. Así que en la medida de vuestra realidad os pedimos que facilitéis espacios parroquiales adecuados a los grupos para que puedan realizar la actividad.

Os animamos a que nos etiqueteis en las publicaciones que podáis subir a vuestras redes sociales. Ya que este año no podemos estar todas juntas que sea una forma de ver que a nivel diocesano nuestras realidades de juventud están realizando esta "vigilia" tan especial.

Instagram: @eebizkaia

Facebook: Euskalerriko Eskautak Bizkaia